

ネパール復興支援活動報告 vol.3

2015年12月

◎サクー開村式

7月22日(水)



◎サクー村に水道が通る

10月出張



サクー村のPray for Nepal Villageに水道が通りました！ 遠くの丘の中腹から、1700メートルものパイプを繋ぎ完成。近所の人達を含めて60軒でこの新たな水道を分け合っています(500～1000リッターのタンクが三つ、それぞれに蛇口があります)。

◎カトマンズ市内 HAMRO GHAR

ハムロガール

私たちの家 完成

8月完成



ネパールで一番被害が深刻だったシンドウパルチョーク出身者に住んでもらいます。ハムロガールは仮設住宅ではなく、2～30年は使えるしっかりした建物です。広間はニッター育成用の作業場で30人くらいはざっと入りそうなスペース(公民館の集会場みたいな空間)と、二家族が定住し、住宅として立派に機能しています。

皆様のPray for Nepal project 支援金と、カトマンズのソーシャルワーカーたちの熱意によって7月に全て完成しました。竹の柱、竹に土を塗った壁、そして屋根にはトタン、“早く安く簡単に作れて夏涼しく冬暖かい家”がコンセプトです。

開村式には、ネパール政府からマダヴ クマール前首相※当時、在ネパール日本大使館から町田参事官にお祝いに来ていただきました。

Pray for Nepal project を代表して受け取った感謝状には、Amina collection & customer="アミナコレクションとお客様へ"とあります。

◎ネパール大統領と会談 8/8(土)



プレジデントハウスの前にて
※大統領との写真は残念ながら掲載不可

Pray for Nepal 支援活動、そして、皆様とネパール生産者との「購買⇄生産」の30年以上継続的な関係が認められ、ラムバラン・ヤーダブ ネパール大統領※当時と直接会ってお話をする機会をいただきました。

「彼ら若い世代にチャンスを入れてありがとう。彼らはこの活動によってより成長することだろう。君たちも、日本の皆さんからの信頼に応えて、これからも良い仕事を続けていくようにね」

大統領、ありがとうございました。

◎Pray for Nepal展 8/25(水)～30(日)

◎トークイベント 8/29(土) 横浜中華街 シルクロード舞踏館



ネパール製品を一堂に紹介・販売と今までの活動報告パネル展を開催。ÇhaiTeaCaféでのトークイベントではNPO法人ヒマラヤ保全協会の戸田様を迎え、アミナコレクションとネパールとのつながりや復興支援活動報告を写真を見ながら振り返りました。

WE LOVE NEPAL!!



今後の予定

WINTER PROGRAM

被害の大きかった山村が本格的な冬を迎える前に、手作りブランケットを配りに行きます。目標300軒!

